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Actualidad 
  

Falta de aseo, deterioro de mobiliario y 
abandono afectan al emblemático Paseo Prat 
ciuDan. Vandalizaciones, rayados, falta de luminarias y de ornato es parte del lamentable estado del principal centro 
peatonal de la ciudad. Municipalidad asevera que trabaja en un proyecto que remodelará el sector. 

Macarena Saavedra Ledezma 
cronicaomercurioantofagasta.cl 

ancas rotas, baldosas 
en malestado, cámaras 
eléctricas sueltas, falta 

deaseoy pocas áreasverdeses 
el estado actual del mítico pa- 
seoPrat, carta de bienvenida al 
epicentro comercial de Antofa- 
gasta. 

Panorama que muchas ve- 
ces contrasta con otras áreas 
delaciudad que experimentan 
un avance inmobiliario y una 
creciente oferta de servicios. 
Estesectorseha visto afectado 
por diversas problemáticas 
que han contribuido a su pro- 
gresivo abandono y a una per- 
cepción negativa por parte de 
los visitantes y comerciantes. 

Esasícomo parte del mobi- 
líario en mal estado se debe a 
los estragos que dejó el estalli- 
dosocial en el casco central de 
lacomuna, sin embargo, a más 
de cinco años del episodio, 
existen bancas que aún no se 
renuevan, muros rayados, mo- 
biliario vandalizados y málti- 
ples daños al piso del paseo 
peatonal. 

En esa línea, Antonio Sán- 

chez, presidente de la Cámara 
de Comercio de Antofagasta, 
señaló que “muchas de las co- 
sas que hoy díaseven, son con- 
secuencia de queno se hizo na- 
da en variosaños”, pero quela 
autoridad comunal actual está 
atiempo de hacer algo. 

“Tenemos que darle un es- 
pacioalaactual autoridad mu- 
nicipal, se ha comprometido y, 
por lo menos, se ve que está 
haciendo algunas cosas que 
van en beneficio. Por ejemplo, 
está ordenando el tema delco- 
mercio ambulante, estoy vien- 
do algunas medidas, algunas 
nolas compartimos, pero por 
lo menos tenemos que recono- 
cer que hoy día hay una preo- 
cupación”, declaró Sánchez. 

El presidente de la Cámara 
de Comerciotambiénapuntó a 
que la ciudad también está 
atravesando por problemas 
económicos. “Hay cifras que 

“Muchas de las cosas 
que hoy se ven, son 
consecuencia queno 
se hizo nada en 
varios años”. 

Antonio Sánchez 
Pdte. Cámara de Comercio Alta 

“Tenemos que 
cambiar un poco esa 
mentalidad de la 
limpieza y de cuidar 
nuestro metro 
cuadrado”. 

Jaime Olivares 
Presidente Corporación Proa 

dan cuenta que el deterioro de 
la economía de nuestra comu- 
na, si además tenemos situa- 
cionesde carácter física, como 
se ve, el deterioro del casco 
central y no solamente casco 
central, también hay otros sec- 
toresen la ciudad que también 
merecen atención respecto de 
lo que es el abandono desuen- 
torno”, dijo. 

CAMPAÑA 
Mientras que, desde la Corpo- 
ración PROA, su presidente, 
Jaime Olivares, expuso elinte- 
rés por retomar la campaña 
“Hey, se te cayó un papel” con 
el objetivo de instar a la comu- 
nidad a cuidar elaseo y ornato 
delas calles comunales. 

“Con la directiva hemos 
planteado que queremos reto- 
'marestetema dese cayó un pa- 
pel, pero estamos viendo un te- 
malegal que tenemos por me- 
dio. Pero tenemos en carpeta el 
retomar esa campaña, la lim- 
pieza de la ciudad, el pintado 
dela ciudad y retomarlo tam- 
bién a través de todos los me- 
diosdecomunicación, deescri- 
1o, televisión y radio”, indicó 
Campaña que busca nueva- 

mente posicionarse en la colec- 
tividad. “Es por la comunidad 
de Antofagasta y todos sus ha- 

   

  

EL DESPRENDIMIENTO DE BALDOSAS AFECTA A VARIOS TRAMOS DEL PASEO PRAT. 
»c 

  

BASURA Y COMERCIO INFORMAL SE TOMAN EL PASEO DURANTE LA TARDE. 

bitantes. Tenemos que cam- 
biarun poco esa mentalidad de 
lalimpieza y de cuidar nuestro 
metro cuadrado”, añadió. 

Ante la falta de acción de 
las autoridades competentes 
delaseo y mejoramiento delin- 
mueble público dela ciudad, 
Olivares sostuvo que se deben 
gestar los acuerdos entre las 

  

entidades públicas regionales 
y municipales paraarreglarlos 
espacios abandonados. 

“Hoy en díalos servicios pú- 
blicosestánconversando, yahay 
un entendimiento entre la go- 
bernación, lamunicipalidad, en- 
treel Serviu. Hay que recordar 
quehay lugares que noson pro- 
piedad dela municipalidad”. 
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LOS ESCASOS ASIENTOS PRESENTAN UN EVIDENTE DETERIORO. 

PROYECTO 

Alconsultar ala Municipalidad 
sobre posibles proyectos de 
mejoramiento, esta declaró 
que trabaja en un proyecto de 
renovación, que se espera eje- 
cutar de manera paralela al de 
la Plaza Sotomayor. 

“Hay un proyecto quese es- 
tátrabajandoen conjunto conel 

Minvu como entidad técnica, 

donde Secoplan está levantan- 
doalgunasobservacionesconel 
fin de actualizar y mejorar esta 
iniciativa, es decir, e encuentra 
enfase de ajustes y acuerdos pa- 
raquese enlaceentiempo y for- 
ma con el de la plaza Sotoma- 
yor”, dieron cuenta desdelaad- 
ministración Municipal. (4
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